

TuS Eicklingen - Faustball

Nach einer 14jährigen Pause schickt der TuS Eicklingen wieder eine Punktspielformation ins Rennen. Die in diesem Jahr wieder ins Leben gerufene Faustballabteilung legte am vergangenen Sonntag einen gelungenen Start hin.

TuS Eicklingen I startet hierbei in der Bezirksliga Südost des Bezirks Lüneburg.

Die Reise ging am ersten Spieltag nach Wrestedt. Hier traf man auf den TuS Bodenteich, den TSV Wrestedt, den SV Göhrde Nahrendorf sowie auf den TV Jahn Walsrode.

Das erste Spiel gegen Bodenteich wurde mit 11:7; 11:2 klar gewonnen. Auch gegen den Gastgeber Wrestedt behielt man mit 11:6 und 11:9 die Oberhand. Gegen die mit lediglich vier Spielern angetretenen Kameraden aus Göhrde gab es ein 11:8; 11:4. Die letzte Begegnung des Tages sollte dann auch die größte Herausforderung darstellen. Gegen eine gutstehende Mannschaft aus Walsrode war man dem Sieg gerade im zweiten Satz sehr nahe. Am Ende reichte es nicht und man verlor mit 11:7; 8:11 und 10:12.

Für den TuS spielten:

Cord Müller, Frank Rochow, Frederick Oehlmann, Stefan Kinde, Benjamin Oehlmann

Der Neustart ist vollbracht und die Tabellenspitze ist in greifbarer Nähe. Weiter geht es am 07.12.14 in Walsrode.

Weitere Infos unter tus-eicklingen.de und faustball-ergebnisse.de.

Der vierte und letzte Spieltag findet übrigens in der benachbarten Wathlinger Sporthalle (Kantallee) am Sonntag, 01. Februar 2015 statt.

Tabelle:

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte
1.	TVJ Walsrode	3	6:1	6:0
2.	TuS Eicklingen	4	7:2	6:2
3.	MTV Oldendorf 2	3	4:2	4:2
4.	TuS Bodenteich	3	4:3	4:2
5.	TSV Wrestedt	3	2:4	2:4
6.	SV Göhrde Nahrendorf	3	1:6	0:6
7.	TVJ Schneverdingen	3	0:6	0:6